



Columna



Dr. Antonio Zumelzu Scheel
Director de Estudios de Postgrado UACH.

Estudiar un postgrado en la UACH

Hace unas semanas el prestigioso Centro de Estudios de Ciencia y Tecnología (CWTS) de la Universidad de Leiden destacó a nuestra Universidad Austral de Chile (UACH) en su ranking mundial por sus aportes científicos. Solo siete universidades en Chile alcanzaron este honor, resaltando el compromiso de la UACH con la investigación y la formación de postgrado como pilares de su Plan Estratégico Institucional.

¿Qué implica estudiar un postgrado en una institución con más de 70 años de trayectoria? Significa acceder a una educación de calidad y prestigio mundial, con programas diversos que entregan herramientas y conocimientos actualizados que responden a las necesidades de la sociedad. Con más de cincuenta años de experiencia en formación de postgrado, nuestra casa de estudios, se ha consolidado como líder en la zona sur austral del país. Con más de doce mil graduados y programas altamente acreditados, la oferta actual incluye doce doctorados (100% acreditados), cuarenta magísteres (81% acreditados al cierre de 2023), diecisiete especialidades médicas, cuatro postítulos de especialización y numerosos diplomados.

Este entorno educativo se desarrolla en un ambiente multi-

disciplinario, alineado con las inquietudes y necesidades de los estudiantes. La reciente renovación de la acreditación institucional en el nivel de excelencia por seis años (hasta noviembre de 2028) y la posición de la UACH en la Categoría I de Complejidad Institucional subrayan nuestro compromiso con la calidad. Contamos con profesores de excelencia nacional e internacional en diversas áreas del conocimiento que enriquecen nuestros programas. Además, ofrecemos un sistema de beneficios y becas internas para apoyar a estudiantes sin financiamiento externo.

Estamos avanzando hacia un nuevo ciclo en el desarrollo de programas con mayor énfasis en postítulos y magíster de orientación profesional, con alta flexibilidad y un fuerte vínculo con el sector socio-productivo. Estos sectores demandan mayor especialización, y nosotros estamos preparados para enfrentar estos desafíos. La UACH se compromete con una evolución integral que fortalezca sus programas de postgrado, asegurando su relevancia y excelencia en un mundo en constante cambio.

La Universidad Austral de Chile no solo forma profesionales; forja líderes capaces de afrontar los retos del mañana con innovación y excelencia. Este es nuestro compromiso con cada estudiante y con la sociedad.